



La Universidad de Cantabria (UC) organiza el concurso "Estudiantes del Milenio", una iniciativa pionera en Cantabria, que tiene por objetivo sensibilizar a los universitarios sobre los problemas que padece la población mundial y acercarlos a los Objetivos del Milenio. La presentación de esta convocatoria tendrá lugar el jueves 19 de marzo, a las 12:00 horas, en la Sala Gómez Laá del edificio de Derecho y Económicas.

El concurso, que se realizará por equipos, está abierto a todos los estudiantes de la UC. Los interesados deberán formar un equipo de entre dos a cuatro amigos o compañeros y rellenar el formulario de inscripción de equipo. Todos los universitarios recibirán un crédito de libre elección por participar.

La iniciativa, organizada por la UC, el Parlamento Cántabro, El Diario Montañés y Prisma Grupo, contará con cinco Objetivos del Milenio como pruebas: "Erradicar la pobreza extrema y el hambre", "Lograr la enseñanza primaria universal", "Promover la igualdad entre los géneros", "Reducir la mortalidad infantil" y "Combatir el VIH/SIDA, el paludismo y otras enfermedades".

Para acceder a las bases del concurso e inscribirse, visita la [web oficial del concurso](#) .